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【本报泗水讯】12 月 27
日（星期三），总统佐科维
对金锋集团在西都亚佐第
一 厂 房（PT Maspion Unit 1
Sidoarjo）进 行 工 作 访 问 。
陪同佐科维总统参加此次
活动的有贸易部长朱尔基
菲利·哈桑、人力和移民部
长伊达·福齐亚、东爪哇省
长 科 菲 法 及 其 他 随 行 人
员。

佐科维总统一行的到来
受到金锋集团总裁林文光及

董事会成员的热烈欢迎。
佐科维总统一抵达活

动地点，立即邀请数百名
Maspion 员 工 ，共 进 午 餐 ，
和 工 人 们 享 用 同 样 的 饭
菜。

在 访 问 时 ，佐 科 维 总
统致词时对金锋集团大加
赞赏，并竖起大拇指。

“ 我 对 Maspion 竖 起 大
拇指，因为它的产品成功
地控制了国内市场。”总统
在 数 百 名 Maspion 工 人 面

前说道。
佐 科 维 总 统 还 呼 吁

Maspion 维持这一现状，使
国内市场不被进口产品所
占据。总统还评价 Maspi-
on 采取了良好的措施，因
为 它 的 很 多 产 品 都 出 口
了，但仍占有国内市场。

他说，“不要让我们只
注意出口而已，然后在国
内就会被外国公司占领我
们的市场。这就是我们必
须要提防的。”

除 此 之 外 ，佐 科 维 总
统 还 赞 赏 Maspion 员 工 与
管理层之间良好的工作关
系。他表示，这种良好的
关 系 是 Maspion 的 成 功 因
素之一。

他总结说，“这也许是
因为员工表现很好 ，要不
然这是不可能的 ，但我确
切相信员工们都会有很好
的表现。”

同 时 ，Maspion 集 团 总
裁林文光对佐科维总统一

行到访 Maspion 表示感谢。
林文光说，“我们非常

荣幸接待佐科·维总统一
行 来 到 Maspion，体 现 了 一
位有利于发展、有利于穷
人、热爱本国产品和支持
下游产业的领导人形象。”

阿 利 姆·马 库 斯 还 透
露，佐科维总统是第二位
与 Maspion 工 人 共 进 午 餐
的印尼总统。在此前，前
总统苏西洛也如是一样与
工人聚餐。

一 行 人 参 观 完 Maspi-
on 1 号 机 组 后 ，佐 科 维 总
统继续其议程，向东爪哇
人民移交了数千张土地证
书，这是西多阿佐 GOR 的
完整系统土地登记（PTSL）
土 地 重 新 分 配 计 划 的 结
果，并移交了西都阿佐大
清真寺的宗教与社团组织
土地证书，以及参加泗水
Bethany Nginden 教 堂 举 行
的 全 国 圣 诞 节 庆 祝 活
动。 @Nto tze/evi/明光译
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金锋集团总裁林文光致词金锋集团总裁林文光致词佐科维总统致词佐科维总统致词 金锋集团及董事会欢迎佐科维总统一行的到来金锋集团及董事会欢迎佐科维总统一行的到来
佐科维总统向背诵佐科维总统向背诵 PancasilaPancasila 并了并了
解解 IKNIKN 金锋工厂工人分发自行车金锋工厂工人分发自行车

【本 报 讯】在 2024 年
新旧交替之际，雅韵和乐
合 唱 团 于 2023 年 12 月 26
日 ( 星 期 二 ) 在 雅 加 达 香
格 里 拉 酒 店 satoo 举 行 庆
祝 元 旦 暨 辞 旧 迎 新 聚 餐
联欢会。

参加这次联欢聚会的
有 雅 韵 合 唱 团 团 长 郭 礼
汉 、指 挥 蔡 金 明 老 师 、琴
师 noco 老 师 及 雅 韵 合 唱
团 的 团 员 共 32 名 ，大 家
欢聚一堂，共庆佳节。

本次联欢会筹委会成
员 阙 美 云 ，Lanny，Frida 分
别在讲话中时表示 ，今天

感 到 非 常
高 兴 ，能
够 与 大 家
欢 聚 在 一
起 ，共 同
庆 祝 欢 乐
和 温 馨 的
节 日 ，希
望 通 过 联
欢 会 ，大
家 感 觉 更
加 亲 切 和
亲 密 ，互
相 交 流 ，
增 进 友
谊 。 阙 美

云 也 感 谢 全
体 团 友 们 的
合作支持，并
特 别 感 谢 郭
礼 汉 团 长 的
热 心 领 导 雅
韵 和 乐 合 唱
团 的 发 展 更
上 一 层 楼 做
出 努 力 。 最
后，祝福大家
圣诞快乐，新
年进步，万事
如意。

雅韵和乐
合 唱 团 团 长

郭礼汉表示，我们因喜爱歌
唱而相聚在一起，互相学习
而充实自己，并感谢蔡金明
老师，Nico 琴师以及全体团
友们，希望在新一年再接再
厉，加强团结，携手同进，
让我们一起努力把雅韵和
乐合唱团活动越办越好 。
最后，祝福大家圣诞快乐，
新年好运，平安健康，事事
顺利，吉祥如意。

联 欢 会 上 ，大 家 充 斥
着圣诞气氛中交换礼物 ，
送上了增添乐趣 ，庆祝活
动 圆 满 结 束 并 合 影 留
念。 本报记者明光报道

雅韵和乐合唱团庆祝元旦暨辞旧迎新聚餐联欢

蔡金明老师蔡金明老师、、NicoNico 琴师与第二组琴师与第二组 SopranoSoprano 声部合影声部合影蔡金明老师蔡金明老师、、NicoNico 琴师与第一组琴师与第一组 SopranoSoprano 声部合影声部合影蔡金明老师蔡金明老师、、NicoNico 琴师与琴师与 BassBass 声部合影声部合影

蔡金明老师蔡金明老师、、NicoNico 琴师琴师、、郭礼汉团长及团友们合影郭礼汉团长及团友们合影

蔡金明老师蔡金明老师、、NicoNico 琴师与琴师与 AltoAlto 声部合影声部合影筹委会筹委会 FridaFrida 致词致词筹委会筹委会 LannyLanny 致词致词筹委会阙美云致词筹委会阙美云致词雅韵和乐合唱团团长郭礼汉致词雅韵和乐合唱团团长郭礼汉致词

【本 报 讯】Toyota-Astra
Motor (TAM)有限公司评估，
低成本绿色汽车 (LCGC) 仍
是主要细分市场 ，并具有
相对积极的增长潜力。

TAM 公 司 市 场 营 销 经
理吉米（Anton Jimmi Suwan-

dy）表示，丰田 Agya 和 Ca-
lya 的 销 量 到 年 底 相 当 稳
定。此外，该部分是政府
的方案，旨在以买得起的
价格提供低排放产品。

吉 米 于 周 三（2023 年
12 月 27 日）对 商 务 媒 体

说：“我们认为低成本绿色
汽车当然还是主要细分市
场之一，其潜力仍然相当
积极。”

根据印尼汽车工业协
会（Gaikindo）的数据，2023
年 1 月至 11 月，丰田低成

本 绿 色 汽 车 的 销 量 达 到
60,990 辆 ， 同 比 增 长
2.02%。

详细地说，Agya 销量达
到 19,307 辆，Calya 销量达到
41,683 辆 。 这 数 字 约 占 丰
田总批发量的 20.01%，2023

年前 11 个月丰田总批发量
达到 304,736 辆。

他 表 示 ，导 致 低 成 本
绿色汽车销量增长的因素
之 一 ，是 因 为 于 2023 年 1
月推出最新款 Agya。该产
品被认为功能较为齐全 ，

而且价格涨幅相对较低。
至 于 产 品 的 扩 张 ，他

表示丰田肯定正在考虑这
一点。他说：“这并不一定
意 味 着 让 汽 车 变 得 买 得
起，但它还必须抓住消费
者的增长。” （松鹤）

丰田表示LCGC仍有巨大增长机会


